

## Visita histórica del Racing de Ferrol a Elda

22/02/2024



Los jugadores del Eldense celebran el gol de Eddy Salcedo en Ferrol | Archivo Valle de Elda J. Cruces.

El Nuevo Pepico Amat acogerá el domingo (14 horas) otro partido histórico entre el CD Eldense y el Racing Club de Ferrol, un equipo que jugará por vez primera en terreno azulgrana y que se convertirá en el cuarto conjunto gallego que visite Elda en encuentro oficial.

El primer equipo de Galicia que jugó en terreno deportivista fue el Pontevedra CF (1941) cuando el 9 de mayo de 1964 visitó el antiguo Pepico Amat, donde se midió al Eldense en partido de vuelta de la Copa de España. Venció el Deportivo (3-1) pero pasaron los pontevedreses porque en el duelo de ida disputado en Pasarón golearon a los azulgranas (5-0), en una época donde los granates eran el club revelación de Primera

División.

El segundo equipo gallego en visitar al Eldense fue la S.D. Compostela (fundada en 1962 y disuelta en 2006). Su única visita al viejo Pepico Amat data del 2 de junio de 1968 en partido de ida de una promoción de ascenso a Segunda División que acabó con triunfo compostelano (0-1).

El tercer conjunto de la Comunidad Autónoma Gallega jugó en Elda hace menos de un año. Fue el 10 de junio de 2023 en partido de vuelta de la promoción de ascenso a Segunda División. Donde el Celta de Vigo "B" (1989) perdió contra el Deportivo (2-0) en el Nuevo

Pepico Amat.

El Racing de Ferrol se ha convertido en el equipo revelación de Segunda División, ocupando puestos de promoción de ascenso a Primera División gracias a su fortaleza en casa, donde sólo ha perdido un partido por las cinco derrotas que ha cosechado como equipo visitante, siendo el segundo equipo de la categoría, junto al Eibar y Cartagena, que más puntos ha conquistado lejos de su campo, 18, tres menos que el líder Leganés.



El Racing Club de Ferrol jugará por vez primera un partido de Liga en Elda | Archivo Valle de Elda J. Cruces.

En la primera vuelta Racing de Ferrol y Eldense se repartieron los puntos (1-1) gracias al tanto cristalizado por el futbolista genovés Eddy Salcedo, quien después de 21 jornada de Liga retornó al Inter de Milán, club que le había cedido al Deportivo.

### Palmarés del Racing de Ferrol

El club ferrolano tiene dos años más de antigüedad que el Eldense, ya que fue fundado el 5 de octubre de 1919 a raíz de las conversaciones de cuatro amigos, que en 1917 hicieron posible la fusión del Giralda Fútbol Club y el Jaime I Fútbol Club.

Los diablos verdes (como se le conoce al Racing de Ferrol) en sus 104 años de trayectoria han sido subcampeones de la Copa de España en la temporada 1938-39 al perder la final ante el Sevilla (6-2). También fueron subcampeones de Liga de Segunda División, grupo primero, en la temporada 1939-40. En cuanto a títulos han sido campeones de Liga de Primera Federación (2022-23), dos veces campeones de Segunda División B (1977-78 y 1994-95) y 11 veces campeones de Tercer División (1929-30, 1931-32, 1943-44, 1960-61, 1962-63, 1964-65, 1965-66, 1987-88, 1991-92, 2012-13 y 2018-19).